

Tras el éxito de “PENSAR PICASSO”, la entidad pone en marcha este programa didáctico que profundizará sobre la vida y obra de artistas de su Colección de Arte

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE ABRE CON MARUJA MALLO UN NUEVO CICLO DE CONFERENCIAS

- SERÁN 3 CHARLAS GUIADAS POR EL EXPERTO JUAN MARTÍNEZ DE LA COLINA
- LOS INTERESADOS PUEDEN INSCRIBIRSE DESDE HOY EN WWW.FUNDACIONMARIAJOSEJOVE.ORG

A Coruña, 25 de octubre de 2023.- Bajo la premisa de “Pensar”, la Fundación María José Jove pone en marcha un nuevo programa didáctico en el que profundizará sobre la vida y obra de artistas de su Colección de Arte para analizar desde una perspectiva práctica sus épocas e influencias, sus circunstancias sociales y personales, comprendiendo así la esencia de su obra, presente también en la Colección de Arte.

Guiados por el experto Juan Martínez de la Colina -artista y teórico del arte- y estructurado en ciclos de tres charlas, el primer ciclo será en noviembre y girará en torno a la figura de Maruja Mallo, artista gallega referente del surrealismo español y representada en la Colección de Arte FMJJ con dos importantes piezas. Perteneciente a la denominada vanguardia interior española, Mallo es uno de los espíritus más libres y excéntricos del grupo de creadores plásticos de la Generación del 27 que transformaron el papel de la mujer.

El ciclo “Pensar Maruja Mallo” tendrá lugar los jueves 9, 16 y 23 de noviembre, en horario de 19 a 20:15 horas y los interesados tienen de plazo hasta 1 de noviembre para inscribirse en www.fundacionmariajosejove.org ya que el aforo será limitado.

Sobre el ponente

Formado entre Barcelona, Madrid y Nueva York y doctor en Bellas Artes por la Universidad de Vigo, Juan Martínez de la Colina simultanea su trabajo artístico con la de divulgador, docente y comisario.

Nota al editor.- *Fundación María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica su extraordinaria sensibilidad, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos. Fundada en 2003, la Fundación María José Jove trabaja en materia de infancia e inclusión social a través de cuatro áreas de actividad: Salud, Educación y Formación, Ocio y Tiempo Saludable y Arte.*

Para más información:

María Belén Rey Asensio, directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE.

M. 628 12 82 58 F. 981 25 74 81. brey@fundacionmariajosejove.org

Web: www.fundacionmariajosejove.org.

Instagram: www.instagram.com/fundacionmariajosejove

Facebook: www.facebook.com/fundacionmariajosejove

Twitter: twitter.com/funfmjj